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Bericht des Ressortleiters Internet

   
Liebe Sportkameraden der Region Kreuznach/Birkenfeld,

Als Ressortleiter Internet war es für mich wieder relativ  normales Jahr. 

Der  Informationsfluss  zu  meiner  Postion  als  Beauftragter  zum  Thema  Internet  ist  als
überwiegend gut zu bezeichnen. Lediglich im Bereich Pokalspielbetrieb und zum Thema
Jugendarbeit in der Region würde ich mir persönlich etwas mehr Informationen wünschen,
um diese mit entsprechenden Veröffentlichungen mehr in die Breite tragen zu können. 

Interessant wird zu beobachten sein, wie sich eine Fusion des TTVR und des RTTV auf
den von mir betreuten Arbeitsbereich auswirken wird. 

Mit sportlichen Grüßen

Jürgen Richter
Ressortleiter Internet 


